

Continúa intensa lucha en el Este de Nicaragua

Managua, marzo 21 (AP). El ejército nicaragüense envió tropas de refuerzo a la provincia de Zelaya Sur en el este de Nicaragua, para contrarrestar una ofensiva rebelde en esa región, al intensificarse la actividad bélica en este país.

Fuentes militares y civiles dijeron hoy a la AP que un convoy de vehículos militares transportó por lo menos 1,500 soldados a las localidades de El Almendro y Nueva Guinea, 220 y 240 kilómetros respectivamente al este de Managua, en la provincia de Zelaya Sur.

"Se enviaron esos refuerzos para impedir que los contrarrevolucionarios se apoderen de esas poblaciones, a las que tienen prácticamente sitiadas", dijo la fuente militar que pidió no ser identificada.



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EXTIENDESE HUELGA. Londres, marzo 21 (UPI). Uno de los grupos de mineros de carbón, en Thoresby, Inglaterra, hace la señal de la victoria hoy, al extenderse la huelga que el gremio comenzó hace 9 días. La policía, que ha sido desplegada en los lugares donde se agrupan, permanece vigilante para evitar que se produzcan incidentes violentos.

Chocan naves de E.U.A. y Rusia

Washington, marzo 21 (UPI). Un submarino soviético, propulsado por energía nuclear, chocó hoy con el portaaviones estadounidense "Kitty Hawk", hoy en el sur del Mar de Japón, dijeron fuentes militares.

El Pentágono confirmó la colisión pero no pudo confirmar de inmediato la identificación del submarino.

Los informes iniciales, procedentes del portaaviones de 75 mil toneladas, señalaron que el submarino no causó daños al casco del portaaviones ni lesiones a ninguno de los 5 mil efectivos a bordo, dijo un vocero del Pentágono.

El submarino fue identificado por fuentes militares como una nave clase "Victor I" de ataque, que estaba emergiendo o sumergiéndose en el momento de la colisión cuando sólo su torre cónica estaba sobre la superficie.

"El submarino puede haberse aproximado demasiado", dijo un funcionario, que indicó que no podía determinarse si el portaaviones chocó al submarino o viceversa.

Después de la colisión, el submarino se alejó hacia el norte, con sus propios motores y se unió a un crucero soviético clase "Ka-

Pasa a la página 62



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CHOCA. Washington, marzo 21 (UPI). Foto de archivo del portaaviones de los E.U.A., "Kitty Hawk" que chocó hoy, en el Mar de

Japón, con un submarino soviético, propulsado por energía nuclear. El portaaviones de 75 mil toneladas, no sufrió daño, ni hubo lesionados entre los 5 mil efectivos a bordo.

Los ataques terrestres se dan en momentos en que un barco petrolero soviético chocó ayer con una mina en la rada de Puerto Sandino, 60 kilómetros al oeste de Managua, y cinco marineros rusos resultaron heridos. El barco sufrió graves averías, pero logró alcanzar el muelle y hoy estaba descargando el petróleo crudo, según se informó en esta capital.

Voceros de la FDN, que tiene su base en Honduras, y de ARDE, con sede en Costa Rica, anunciaron hace un mes que habían minado los principales puertos nicaragüenses del Atlántico y Pacífico "para impedir la entrada a Nicaragua de material bélico proveniente de la Unión Soviética y Cuba".

Comandos rebeldes volaron dos veces el año pasado la terminal de descargue de petróleo de Puerto Sandino, la única

Pasa a la página 62

Enérgicos comentarios expresa Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, marzo 21 (AP). En sus comentarios más enérgicos sobre Polonia desde que hace nueve meses visitó su país natal, el Papa Juan Pablo II expresó hoy su "profunda solidaridad" con los dirigentes eclesiásticos que se oponen a una medida oficial contra la exhibición de crucifijos en las escuelas del estado.

La disposición de las autoridades polacas ha provocado manifestaciones estudiantiles y críticas de diri-

gentes eclesiásticos.

Durante su audiencia general semanal, el Pontífice se refirió a lo declarado por el episcopado polaco, que prometió que los crucifijos retirados serán reemplazados por el pueblo, y que los nuevos serán defendidos "contra su futuro retiro". "Estas palabras tocan un tema muy doloroso", dijo el Papa al hablar por primera vez en público sobre lo que se dio en calificar como "la guerra de las cruces".

"Quisiera expresar mi profunda solidaridad con la preocupación del episcopado (polaco) y con la de toda la sociedad de creyentes de nuestra tierra natal", dijo Juan Pablo II en idioma polaco.

Colombia libera barco hondureño

Bogotá, marzo 21 (AP). El pesquero "Morning Mist" de bandera hondureña fue liberado ayer tarde después de pagar una multa de 9,000 pesos (100 dólares) y sufrir el decomiso de 3,000 kilogramos de caracol que había pescado en aguas jurisdiccionales de Colombia, informó hoy la Armada Nacional.

El pesquero, que llevaba 40 tripulantes, fue capturado cerca del cayo Quitasuño en el Caribe, en aguas territoriales de Colombia pero que son reclamadas por Nicaragua, el sábado y remolcado hasta la isla de San Andrés.

Pdte. francés visita E.U.A.

París, marzo 21 (AP). El presidente Francois Mitterrand partía esta noche hacia Estados Unidos, donde permanecerá ocho días en la que será su primera visita oficial a ese país.

El viaje tendrá por objeto fortalecer los vínculos diplomáticos, económicos y tecnológicos, se informó.

Mitterrand y su esposa Danielle parten a bordo de un avión Concorde a las 21:00 hora local (20:00 GMT) para llegar a las 19:00 hora local de hoy a la base Andrews de la Fuerza Aérea, en las afueras de Washington, donde serán recibidos por el secretario de Estados George P. Shultz.

UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



TRAS FRACASO. Lousana, Suiza, marzo 21 (UPI). El presidente de Líbano, Amin Gemayel, dice adiós desde el helicóptero en la terraza de su hotel, al dejar esta ciudad, tras fracasar la Conferencia para la Reconciliación de Líbano. Se dirige a Beirut, donde al conocerse el fracaso, las milicias se trenzaron en la más encarnizada batalla de los últimos 7 días.

Contradicciones sobre escuadrones de muerte

Washington, marzo 21 (AP). Un ex embajador norteamericano que el mes pasado mencionó a seis "millonarios autoexiliados" en Miami como los hombres detrás de los escuadrones de la muerte derechistas de El Salvador, redujo su lista a cinco después de un sorpresi-

vo enfrentamiento con uno de los acusados en un salón de audiencias del Senado.

Robert White, embajador en El Salvador durante el gobierno de Jimmy Carter, había sido convocado a declarar anoche ante el Comité de Relaciones Exteriores del

Pasa a la página 58

2 barcos de E.U.A. son apresados por cubanos

Miami, Florida, marzo 21 (AP). Dos yates estadounidenses con 19 personas a bordo, que participaban de una regata entre Miami y Jamaica, fueron detenidos por las autoridades cubanas en las últimas horas de ayer martes cuando pasaron demasiado cerca del extremo oriental de la isla de Cuba, informó el Servicio de Guardacostas de los Estados Unidos.

Los yates "Brigadoon" y "Cashasha", eran dos de los cuatro yates que corrían la

regata entre el club de yates Coral Reef de Miami y el puerto de Montego Bay, en la isla de Jamaica.

Las embarcaciones estaban rodeando la punta este de Cuba a eso de las 18:30 horas (23:30 GMT) cuando fueron interceptadas por una unidad naval cubana de patrulla, según informó el Servicio de Guardacostas, al señalar que había 11 personas a bordo del "Brigadoon" y ocho a bordo del "Cashasha".

E.U.A. vigilará buque soviético en el Caribe

Washington, marzo 21 (UPI). El Pentágono dijo hoy que Estados Unidos vigilará muy de cerca el movimiento en aguas del Caribe del portahelicópteros soviético "Leningrado", diciendo que se trata de un "desplazamiento importante" de la fuerza naval soviética.

Funcionarios del Pentágono dijeron ayer que la nave de 17,000 toneladas, escoltada por el destructor "Udaloy", con misiles, junto a un barco petrolero, están en el Océano Atlántico, dirigiéndose hacia Cuba, a donde se

espera que lleguen mañana. Añadieron que la llegada de los barcos soviéticos es en aparente apoyo a Cuba frente al desplazamiento de la flota norteamericana en las costas de América Central.

El "Leningrado" y el "Udaloy" están dotados con armamento antisubmarino, y si entran al Caribe, será la primera nave que se acerca a aguas de Estados Unidos, dando a la Marina norteamericana una rara oportunidad para analizar esos navios, dijeron fuentes que pidieron no ser identificadas.